

## L'OMBRELLE

Il n'y a pas deux femmes qui tiennent leur ombrelle exactement de la même façon. Quelle est la bonne? A la suite de quelles distinctions subtiles peut-on dire d'une femme qu'elle tient bien son ombrelle? C'est ce que M. Maurice Ravidat, a cherché à savoir en interrogeant des personnes très différentes par leurs goûts et leurs position sociale. Nos lectrices feront leur choix parmi les opinions exprimées et en tireront d'elles-mêmes la conclusion,

*L'ombrelle utilitaire.*

— Comment doit-on tenir son ombrelle?

La dame âgée à qui je m'adressais prit son face-à-main, me dévisagea curieusement et me répondit en prenant un air sévère:

— La question ne se pose même pas. Elle est résolue d'avance. A quoi sert une ombrelle? A se garantir du soleil de même qu'un parapluie sert à se protéger contre la pluie. Vous ne songerez pas un seul instant à me demander comment une femme doit tenir son parapluie tant cela vous semble inutile et tant il est évident que la seule bonne façon est celle qui empêche toute goutte d'eau d'arriver jusqu'à soi. Eh bien, vous saurez qu'il doit en être de même pour l'ombrelle. Le soleil est à droite, on dirige son ombrelle de ce côté. S'il est devant, derrière ou à gauche, on l'interpose entre soi et ses rayons et rien de plus. On ne doit jamais appuyer le manche sur l'épaule, ce geste est de l'affectation ou de la nonchalance. Une ombrelle n'est pas un instrument de coquetterie mais un objet de première nécessité; pénétrez bien vos aïeux de cette vérité, je vous y engage, car je constate de fâcheuses tendances parmi les jeunes femmes à vouloir faire de l'ombrelle un simple accessoire élégant.

— Mais vous condamnez avec cette théorie, le luxe dans les ombrelles, l'heureuse disposition dans les couleurs et des dentelles...

— Je ne condamne rien. Vous me demandez mon avis, je vous le donne. J'admets une certaine recherche dans le choix de l'ombrelle, je ne l'admets pas dans la façon de la porter, et pour résumer d'un mot plus fortement encore toute ma pensée, je voudrais qu'on la débaptisât et qu'on l'appelât parasol. L'ombrelle n'est qu'un parapluie plus léger, voilà tout. L'éventail appellerait des réflexions à peu près semblables; je vous les dirai un jour...

*L'ombrelle psychologique.*

Le fin psychologue alluma sa cigarette et me dit:

“ Le geste avec lequel la femme tient son ombrelle est non seulement exquis mais il nous initie à tout son état d'âme. Vous croyez peut-être que l'ombrelle a été inventée pour se garantir du soleil. Erreur. Elle a tout simplement été créée pour permettre à la femme de prendre de jolies attitudes et de dévoiler son âme au psychologue, J'ai derrière moi, Monsieur, vingt-huit années de psychologie pratique et cinquante-deux livres qui ont mis à nu le cœur de la femme, je ne peux plus me tromper. Approchons-nous de la fenêtre, il y a du soleil, la rue va nous fournir des preuves éclatantes de la justesse de ma théorie. Voici justement une jeune femme, et elle a ce que j'appelle l'ombrelle rêveuse. Voyez, le soleil tape devant elle et néanmoins elle tient nonchalamment son ombrelle penchée en arrière sur son épaule, ce qui est un exemple de plus que l'ombrelle n'est qu'un ornement. Le cours de ses pensées néanmoins n'est pas triste, cela se voit à sa physionomie mais aussi à sa pose qui est, comme je le disais, nonchalante, mais non abattue. L'ombrelle de cette jeune femme

# Trois Bonnes Choses

Préserves (Dress Shields)

de Kleinert

Jarretières

Hookon

Jarretelles Abdominales

de Foster

The I. B. Kleinert Rubber Co'y.,

24, 26, 28 FRONT STREET WEST,

TORONTO.